

24Jam

Perdana Kunjungan Kerja Pangdivif 2 Kostrad ke Satuan Yonarhanud 2 dan Yonbekang 2 Kostrad

Wahyudi Arief - MALANG.24JAM.CO.ID

Jul 20, 2022 - 21:24



Malang – Komandan Batalyon Yonarhanud 2/ABW/2 Kostrad Mayor Arh Setu Wibowo, S.Hub.Int, dan Komandan Batalyon Bekang 2/MWJ/2 Kostrad Letkol

Cba Firmanuddin Lilawangsa sambut kunjungan kerja Pangdivif 2 Kostrad Mayjen TNI Syafrial, PSC., M.Tr.(Han)., yang didampingi oleh Ibu Ketua Persit KCK Divif 2 PG Kostrad Ibu Shinta Syafrial serta para Asisten Kasdivif 2 Kostrad. Malang Jawa Timur, Rabu (20/07).



Rangkaian kunjungan ini diawali dari satuan Yonarhanud 2/ABW/2 Kostrad. Setiba di satuan yang biasa di sebut Alap-Alap, Pangdiv mendapat laporan dari Komandan Batalyon serta penghormatan dari Dinas Jaga Keamanan, pengalungan bunga dan hand bouqet serta menyaksikan tarian selamat datang dari Ibu-ibu Persit, kemudian melewati lorong prajurit dengan yel-yel prajurit dengan penuh semangat menggaungkan Bumi Arema.



Lanjut acara, Pangdiv menerima paparan satuan dari Danyon Alap-Alap dan Danyon Bekang, serta berkesempatan meninjau pangkalan dan alutsista yang dimiliki satuan Alap-Alap.



Selesai mengunjungi satuan Yonarhanud 2/ABW/2 Kostrad, Pangdiv beserta rombongan bergerak menuju satuan Yonbekang 2/MWJ/2 Kostrad yang bertempat tidak jauh dari satuan yang baru dikunjunginya.



Sesampai di satuan Yonbekang 2/MWJ/2 Kostrad, Pangdiv beserta rombongan menerima acara tradisi masuk satuan dan dilanjutkan menuju lokasi display peralatan dan keterampilan Prajurit Mawat Waswan Jaya dilanjutkan menuju tempat pengarahan.



Pengarahan Mayjen TNI Syafrial kali ini, langsung diikuti oleh seluruh prajurit dan ibu persit dari Yonarhanud 2 dan Yonbekang 2 Kostrad. Mengawali pengarahannya, Pangdiv mengucapkan terimakasih karena telah menyambut hangat segenap rombongan dan mengapresiasi pangkalan yang dimiliki 2 Satuan tersebut terpelihara dengan baik.



Dilain sisi juga disampaikan, “Sebagai satuan terbesar dan terkuat, prajurit Divif 2 Kostrad harus siap digerakkan kapanpun dan dalam situasi apapun, karena 2 tahun kedepan kita diberikan kehormatan pimpinan TNI sebagai Standby Force TNI” ujar Pangdiv.

Diakhir pengarahan Pangdiv berharap, “Prajurit Divif 2 Kostrad semakin Solid dan berprestasi serta harus perangi pelanggaran yang bisa merugikan satuan, keluarga dan diri sendiri,” tandasnya.

Usai memberikan pengarahan, Pangdiv dan ibu beserta rombongan digiring menuju Sasana Manggala Boxing Camp untuk menyaksikan Training Center (TC) Para atlet Boxing Prajurit Vicadha yang telah banyak menorehkan Prestasi dikancah Nasional maupun Internasional Cabor Boxing untuk membesarkan nama Divif 2 Kostrad.(Pendiv2//Wahyudi//Santi//Putri)